

Info-novembre 2018



Bonne semaine de relâche!

- Un rappel que vos enfants ont congé du 12 au 16 novembre!
- Un service de “Out of School Care” est offert par Wild Flowers Childcare.
- Consultez l’affiche en annexe!

Résultats au Conseil scolaire Centre-Nord - rapport ministériel

- Le Conseil scolaire Centre-Nord compte 19 écoles et plus de 3 480 élèves engagés dans leur communauté francophone.
- **Le CSCN a comme objectifs :**
 - Les environnements d’apprentissage sécuritaires et bienveillants
 - La préparation pour le monde du travail
 - L’engagement citoyen
- Le taux de participation aux tests de rendement ainsi que les résultats globaux de ces tests en 6e et en 9e année **pour l’année 2017-2018 ont dépassé le rendement de la moyenne provinciale.** De plus, nos résultats aux examens de diplôme ont connu une **augmentation de 16% et de 14% pour les seuils de rendement acceptable et excellent.**
- Pour plus de détails, consultez le document du CSCN en annexe.

Services de tutorat en français

- Vous cherchez un tuteur en français pour votre enfant pour de l’enrichissement après l’école?
- Contactez-nous pour obtenir les coordonnées de tuteurs qui offrent des services en français.

Nouveau programme d’études M à 4

- Le ministère de l’éducation a rendu public l’ébauche du nouveau curriculum pour la maternelle à 4e année.
- Il est disponible en ligne pour consultation.
- <https://education.alberta.ca/%C3%A9laboration-du-curriculum/qu-est-ce-que-les-%C3%A9l%C3%A8ves-apprennent/everyone/qu-apprendront-les-%C3%A9l%C3%A8ves/>

Souvenirs du mois d'octobre!

Merci à tous ceux et celles - organisateurs et participants - qui ont fait de ces activités un succès!



Parents bénévoles - Vérification du casier judiciaire

- **Un rappel qu' il est désormais demandé aux parents bénévoles de soumettre une preuve de vérification de leur casier judiciaire** avant d'intervenir avec les élèves. Cette mesure inclut les parents siégeant au Conseil d'école.
- Pour obtenir une preuve de vérification de votre casier judiciaire, présentez-vous à la GRC de Jasper.
La démarche est gratuite si vous présentez la lettre en fichier-joint.

Dates importantes

- | | |
|----------------------------|--|
| ● Lundi 1er novembre | Classe de 1e-2e année aux Palissades |
| ● Jeudi 8 novembre | Activités du Jour du Souvenir |
| ● Vendredi 9 novembre | 11h - Levée du drapeau et minute de silence - Jour du Souvenir |
| ● Lundi 12 au vend. 16 | Semaine de relâche - congé pour les élèves |
| ● Lundi 19 novembre | 18h30 - Réunion du conseil d'école |

Info-November 2018



Have a wonderful break!

- A reminder that your children have a holiday from November 12-16!
- Out of school care is offered by Wildflowers Childcare.
- [Check the poster in the attachment!](#)

Results from Conseil Scolaire Centre-Nord - Departmental Report

- The Centre-Nord School Board has 19 schools and more than 3,480 students in their Francophone community.
- **The CSCN objectives are :**
 - Safe and caring learning environments;
 - Preparation for the world of work; and
 - Citizen engagement.
- The participation rate in the achievement tests, as well as the overall results of these tests in grades 6 and 9 for 2017-2018, **exceeded the provincial average**. In addition, our **diploma exam results increased** by 16% and 14% for acceptable and excellent performance thresholds.
- [For more details, see the attached CSCN document \(in French only\)](#)

French Tutoring Services

- **Looking for a French tutor for your child for enrichment after school?**
- Contact us for tutors who provide services in French.

New Curriculum for Kindergarten - Grade 4

- The Ministry of Education released its draft for the **new curriculum for Kindergarten - Grade 4**.
- It is available online for consultation.
- <https://education.alberta.ca/curriculum-development/what-will-students-learn/?searchMode=3>

Memories of October!

Thank you to all those - organizers and participants - who have made these activities a success!



Happy Halloween!

Volunteer Parents - Criminal Record Check

- A reminder that volunteer parents are now required to submit proof of criminal record checks before interacting with students. This measure includes parents sitting on the School Council.
- To obtain proof of criminal record check, go to the Jasper RCMP. **The process is free if you present the letter in the attachment.**

Important Dates

- Monday, November 1st
 - Thursday, November 8th
 - Friday, November 9th
 - November 12-16th
 - Monday, November 19th
- Grade 1 & 2 at the Palisades
 Remembrance Day Activities
 11a.m. Flag Raising and Minute of Silence - Remembrance Day
 Fall Break - Holidays for students
School Council Meeting